



Hauts-de-Seine

LA GAUCHE N'EST PAS LA PROPRIETE DU PARTI SOCIALISTE

Le Parti de Gauche dénonce les procédés du Parti socialiste qui appose où bon lui semble le logo du Front de Gauche comme s'il s'agissait de sa propriété commerciale.

Ainsi à Asnières, deux tracts ont été distribués mettant côté à côté le Front de Gauche et le Modem, parti de droite dont le programme sur l'interdiction des déficits n'a rien à envier aux pires plans de récessions imposés aujourd'hui à la Grèce par l'Union Européenne et le FMI.

A Issy-les-Moulineaux, le candidat du rassemblement du Front de Gauche élargi et du NPA, lui même membre de cette organisation, découvre que le PS a mis le logo du Front de Gauche sur sa profession de foi, triant par la même qui le PS accepte de voir figurer sur son tract.

Le Parti de Gauche des Hauts-de-Seine rappelle son attachement au cadre du rassemblement de la gauche de transformation sociale et écologique réalisé dans le 92 à l'occasion des élections cantonales. Le respect de chacune des composantes du Front de Gauche élargi et du NPA sud 92 ne doit absolument pas être ternie par ces initiatives non-concertées du PS.

Il est donc temps que cesse ce genre de mascarades dans un département que la droite considère comme sa propriété pour toujours.

Il serait bon que le Parti socialiste cesse de penser qu'il est notre maître et que nous serions son féal !

Mise au point à Asnières

Suite à la diffusion par la section locale du Parti socialiste d'Asnières d'un tract, nous tenons à apporter les précisions suivantes :

- **Le Front de Gauche d'Asnières n'est pas partie prenante du « Grand Rassemblement pour Asnières », une alliance entre le Parti Socialiste, les Ecologistes, le MODEM et les Divers Droite, qu'il a clairement condamnée lors de sa création en 2008.** Une

telle compromission ne permet pas, selon nous, la mise en œuvre d'une politique réellement de gauche au service de la population.

- **Comme candidats du Front de gauche nous avons clairement au premier tour expliqué que nous combattions la droite sous toutes ses formes.** Nous ne nous reconnaissons pas dans les propositions du MoDem et sommes convaincus que les électrices et les électeurs et la gauche ont besoin de clarté. **Notre position est sans appel : nous sommes pour le rassemblement de la gauche, de toute la gauche, mais rien que de la gauche,** c'est la formule que nous répétons sans cesse. Et nous ne participerons pas d'un rassemblement de second tour qui irait du MoDem jusqu'au Front de Gauche, ce ne sera pas possible. Ce sera ou le MoDem ou le Font de gauche. Ce n'est pas du sectarisme vis-à-vis du MoDem, mais nos programmes sont inconciliaires.

Dernière minute : À notre demande, la section locale du PS s'était engagée à cesser d'utiliser frauduleusement le logo du Front de Gauche ainsi que le nom de notre candidat, Anthony Pagnolato. Malheureusement, nous constatons deux choses :

- une affichette collée sur les panneaux officiels du PS inclue les résultats du Front de Gauche dans ceux de la Majorité municipale.
- un nouveau tract est sorti mercredi 23 mars reproduisant la même manipulation...

Il est temps que le PS à Asnières cesse de penser qu'il est propriétaire de la gauche comme il le serait de la ville !

Contact :

Pascale Le Néouannic,
Conseillère régionale,
Secrétaire Nationale du Parti de Gauche

06 86 46 23 87
p.leneouannic@orange.fr